

省資源・省エネルギー推進コース

三豊市立下高瀬小学校

児童会

下高瀬小学校全校児童187名によるグループです。中心となって活動するのは、4年生、5·6年生の児童会役員6名と環境委員会です。

下高瀬笑楽好(小学校)は、楽しみながら省エネルギーを進めていきます。

目標

新下小もったいない憲法で ストップ!地球温暖化

指標

- グリーンカーテンを育てます。
- アルミ缶を235kg、エコキャップを140kg集めます。
- 電気や水の無駄遣いを減らし、使用量を昨年から10%減らします。

活動の様子



昨年に引き続き、4年生が総合的な学習の時間で学んだことを生かし、省エネでがんばることをまとめた「新下小もったいない憲法」を作りました。この「新下小もったいない憲法」を廊下や教室に掲示するだけでなく、全校生一人ひとりにエコ名人になるためのカードを配布して、省エネをさらに意識できるよう取り組んできました。

児童会、環境委員会は、毎週火曜日 を回収日として、登校時に全校生が 持ってきてくれたアルミ缶やエコキャップ を回収しています。



<本年度、工夫できた点・挑戦できた点>

- アルミ缶回収に協力してくれた人を校内放送で紹介しています。
- 環境委員会が、巻き芯や書き損じはがきを集めています。
- ・ 4年生が省エネパトロール隊となって校内を巡視したり、「エコ名人認定バッジ」を渡したりして、省エネへの意識を高めています。

目標の達成度

- アルミ缶158kg、エコキャップ105kg回収できました。
- ・ 水の使用量を昨年より92㎡削減することができました。(令和4年12月末現在)
- ・ 巻き芯は1001個回収することができました。